

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unsere Mitarbeiterin

Ruth Kocher-Wyss

den Kampf gegen ihr Krebsleiden verloren hat und am Samstag, 11. September 2021 für immer eingeschlafen ist.

Ruth Kocher-Wyss arbeitete seit 1987 als Dipl. Pflegefachfrau auf der Bettenstation N-Mitte. Als langjährige, geschätzte Mitarbeiterin wird sie, im Pflorgeteam als auch bei den Patientinnen und Patienten und den Vorgesetzten eine grosse Lücke hinterlassen.

Ihre Vorgesetzten und die Arbeitskolleginnen- und Kollegen schätzten ihre fachkompetente und unterstützende Art. Frau Kocher-Wyss ging ihrer Arbeit mit viel Engagement und Freude nach. Sie war eine sehr geschätzte Persönlichkeit, welche uns noch lange in bester Erinnerung bleibt.

Tief betroffen nehmen wir Abschied von Frau Kocher-Wyss. Ihren Angehörigen sprechen wir zu diesem schmerzlichen Verlust unser tiefstes Beileid aus.

DIREKTION UND PERSONAL
DER INSEL GRUPPE AG

MITARBEITERINNEN UND MITARBEITER
DER UNIVERSITÄTSKLINIK FÜR
ALLGEMEINE INNERE MEDIZIN

Die Abschiedsfeier findet im Kreise der Familie und Freunden statt. Im Sinne von Ruth Kocher-Wyss bitten wir Sie, anstelle von Blumenspenden die Krebsliga Bern zu berücksichtigen. Spendenkonto: Postkonto 30-22695-4/IBAN CH23 0900 0000 3002 2695 4 Vermerk: «Trauerspende Ruth Kocher-Wyss».